

Los candidatos a la rectoría de la UAB proponen rebajar las matrículas - La Vanguardia - 05/05/2016

Los candidatos a la rectoría de la UAB proponen rebajar las matrículas

CARINA FARRERAS
Barcelona

Los candidatos a ocupar el rectorado de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), tras los comicios que se celebrarán el próximo día 19 de mayo, la catedrática de Farmacología Margarita Arboix y el catedrático en Física Teórica Antonio Méndez, apenas se diferencian en sus líneas estratégicas en sus programas. Destaca que ambos son partidarios de consensuar con el resto de universidades catalanas el mapa de titulaciones futuro, entrando en el debate de la duración de los grados (el famoso 3+2) y en la



Margarita Arboix y Antoni Méndez

oferta que conjuntamente se realiza de cada grado, ya que los dos catedráticos creen que se está sobreofertando alguna titulación. En este sentido, Arboix propuso crear un nuevo espacio de debate para los rectores catalanes (al margen de los existentes) que les permita hablar de asuntos académicos y otros, como el exceso de intervencionismo central y autonómico. Y prometió debatir con los estudiantes.

En el capítulo económico, los dos aspirantes coinciden en la apuesta por una educación pública, con la rebaja del precio de matriculación asequibles a todas las rentas, y la equiparación de tasas en grados y masteres. Y apuestan por rebajar la precarización laboral de profesores, especialmente jóvenes, y personal de administración. Méndez planteó obtener más ingresos mediante la apertura de cursos de formación no reglada y la firma de

convenios con empresas. Planea, asimismo, dar a conocer "los proyectos de investigación de la UAB que son reconocidos por los rankings, pero desconocidos por las empresas locales".

Margarita Arboix es doctora en Ciencias Biológicas y se incorporó a la UAB en 1976. Está especializada en farmacología veterinaria y ha ocupado cargos en la administración. Es profesora en Veterinaria, facultad de la que ha sido decana. Cuenta con 14 miembros en su equipo. Antoni Méndez se doctoró en 1976. Está especializado en el campo de las partículas elementales, con trabajos de investigación realizados en universidades extranjeras. Ha sido decano de la Facultad de Ciencias y vicerrector de Estudios y Calidad. En su candidatura constan 12 miembros, tres de los cuales forman parte de la junta actual de Ferran Sancho.●